

DIE RABENBRÜDER

Folk-, Mittelalter- und Weltmusik kennzeichnet die musikalische Bandbreite, mit der „Die Rabenbrüder“ historische Spielmannskunst bieten. Ob brachialer Dudelsack-Sound, lebensfrohes Trinklied, frecher Spott-Gesang oder gefühlvolles Minnestück – musikalische Abwechslung und Vielfältigkeit prägen das Raben-Programm. Dabei kommen auch Spaß und Gaukelei nicht zu kurz. Ob „unplugged“ als Walkact bei Straßenfesten, musikalische Begleitung bei Ritteressen, Firmen- und Privatfeiern oder als mit moderner Technik verstärkte Konzertband auf Club- und Eventbühnen – „Die Rabenbrüder“ sind Garant für beste Unterhaltung. Markenzeichen der drei Musikanten sind ihre ausgeprägten Gesangsstimmen, die besonders im Trio ein hörenswertes Klangerlebnis bieten.